
 
 

fédération française d’études et de sports sous-marins 
FONDÉE EN 1955 – MEMBRE FONDATEUR DE LA CONFÉDÉRATION MONDIALE DES ACTIVITÉS SUBAQUATIQUES 

 

Réunion du Comité Directeur du 2 octobre 2014 
8 Bis Rue Thévenet 69004 LYON 

 
La séance est déclarée ouverte à 19 h30 par le Président par interim du CD, Marc PETIT. 
Le secrétariat est tenu par Sylvie HUSSON, la secrétaire. 
 

1) Feuille de présence – quorum 

Présents :  
Marc PETIT (MP), Président ;  Gilbert LORI (GL), vice-président ;  
Christian NEYROUD (CN), Vice-président ;  Gilbert MELKONIAN (GM) Trésorier ; 
Sylvie HUSSON (SH), Secrétaire ;.  Yvon BOISSIER (YB); 
Anne-Edith CURE (AEC) ;  Catherine LAFONT (CL) ;  
Alain LAVOCAT (AL) ;   Alain RUET (AR) ;  
Serge SANCHEZ (SS) ;  Alain CHERIAUX (AC) ;  
Henri FANTON (HF) 
 
Excusés avec pouvoir :  
Alain PECHEREAU (AP), Président Adjoint  ; Ghislaine DELBARRE (GD), 
Secrétaire adjointe ;  
Nicolas DEPELCHIN (ND) ;  Robert GAUTHIER (RG) ;  
Daniel VASSAL (DV) ;  
 
Excusés :   
Maud PERRAUD (MP) ;  Claire AUNIER (CA)  
Eric SIMON (ES) ;  Anne STUCKENS (AS) ;  
Didier SAINT-AVIT (DSA) ; Laurent RAISIN-DADRE (LRD) ;  
Jérôme THIEBAUD (JT)  
 

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer. 
 

2) Assemblée Générale Extraordinaire (AGE) et Assemblée Générale Ordinaire (AGO) 

• Pourquoi une AGE ? 
Au 1er janvier 2015, "Lyon Métropole" sera mis en place. Le CDOS souhaite que tous 
les Codep du Rhône redéfinissent leur nom en "Codep Lyon Métropole et Rhône"  

 
• Bureau des opérations de surveillance :  

Ce bureau sera tenu par Alain Lavocat et Daniel Vassal. 
 

• Vérification des coordonnées des clubs :  
Il serait intéressant de profiter d'avoir les clubs sur place pour vérifier leurs 
coordonnées. 
Comment enregistrer ? en ligne (s'il y a une possibilité de WiFi sur place), sur papier 
et mise à jour plus tard. Il faut prévoir les 2 solutions.  
 

• Ordre de passage des commissions : 
Tir sur cible 
Audio-visuel et vidéo 
Hockey subaquatique 
Biologie 
Plongée sportive en piscine 
Archéologie 
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Technique 
Souterraine 
Nage avec palmes 
Apnée 
 

• Invitations :  
Sylvie enverra des invitations à Monsieur le Maire de Jonage, l'adjoint au sport et 
l'adjoint à la sécurité. 

 
• Election de la personne se présentant au poste de Président :  

Marc Petit est le seul candidat, il recueille 15 voies sur 15 (10 présents et 5 pouvoirs) 
 

3) Définir des règles de location du matériel du codep 

Le matériel de secourisme ne serait plus loué car cette location ne rapporte pas grand-
chose, il serait simplement prêté. 
Gilbert Melkonian estime que si c'est gratuit, les personnes ne seraient pas responsabilisées. 
Une caution pourrait être demandée pour responsabiliser, mais de quel montant, du prix du 
matériel ? 
Marc Petit propose 500 € pour tout matériel quel qu'il soit. 
Cette proposition est acceptée à l'unanimité. 
 
Doit-on mettre la liste du matériel en location sur le site ? 
La liste du matériel sera mise sur le site, sauf les Go-Pro. Ces dernières doivent rester dans 
les commissions. Une commission ayant une GoPro peut éventuellement la prêter à une 
autre commission. 
 
Des kits pour juge-arbitre peuvent être achetés. L'ensemble du Comité Directeur préfèrent 
que ces kits soient donnés aux commissions ; les présidents des commissions les prêteront 
aux juges arbitres lors de compétitions. 
Les présidents de commissions devront évaluer le prix de leur kit. 
 

4) Point des subventions aux diplômes 

Marc Petit propose de remettre le chèque lors de l'AG afin de valoriser le diplômé. Il y en a 2 
en technique, uniquement 
 

5) Table d'enregistrement des décisions  

Afin de retrouver plus facilement les décisions prises ainsi que les dates des réunions, Sylvie 
va créer une table informatique. 
 

6) Label développement durable 

La FFESSM a lancé un label "Ecosub". Le dossier a été rempli. Il faut réunir 4 actions 
minimum sur les 10 proposées. 
 

7) Site internet 

Les travaux n'ont pas beaucoup avancés. 
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8) @learning 

Formation en ligne par internet. 
Le faire pour la technique. Un dossier sera proposé à la prochaine réunion. 
Objectif : remonter le niveau de la formation,  
Le cours est en ligne mais il y aura des aides derrière 
On fait rentrer les moniteurs dans un moule, mais on leur dégage du temps dans la 
construction de leurs cours, il auront plus de temps pour aider ceux qui comprennent moins 
vite. 
 

9) Questions diverses 

• Chamatos 
Lionel Auduy n'a plus le temps de s'occuper de cet évènement, une autre personne 
prend le relais. 
La date retenue est le  samedi 30 mai. 
Toutes les commissions doivent être parties prenantes afin de montrer toutes les 
activités dans le département. 
Un compte rendu de la dernière réunion a été envoyé aux commissions. 
 
Il serait bien que "Chamatroc" se déroule en même temps. 

 
• Médailles : 

Les commissions sportives doivent donner le nombre de médailles nécessaires. 
Nap :  12 or 
 10 argent 
 8 bronze 
 
Tir :  6 or 
 6 argent 
 6 bronze 

 

10) TOUR DE TABLE  

• Gilbert Melkonian : les chèques doivent être libellés à "ffessm codep 69" 
 

• Henri Fanton :  
Le film pour AGN avance bien. mais ne sera pas prêt pour le salon. Le national devra 
le valider auparavant. 
 
Un stage "mini cam" sera organisé les 25 et 26 avril à Craponne 

 
 

• Christian Neyroud :  
Les séances de fosses qu'il a organisées, doivent être mise en apnée. 
 
Pour les Championnats du Rhône, il y a un grand besoin de bénévoles pour tenir les 
chronos. Christian demande aux personnes autour de la table, qui veut bien aider. 
Anne Edith Curé n'est pas d'accord, il faut demander aux parents, aux 
accompagnateurs… mais pas au comité qui en fait déjà assez. 
Les compétiteurs doivent être sensibilisés. 
Catherine explique que dans cette discipline c'est dramatique : ce sont les 
compétiteurs qui font juges quand ils ne sont pas dans l'eau. 
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Marc Petit propose lors de séance d'initiation dans des clubs, de demander à ces 
clubs. 
 
Concernant l'achat de caméra pour filmer sous l'eau, il peut trouver des partenaires. 
Marc Petit souligne qu'il est très important de faire attention à l'éthique. 
 
Communication sur des actions : deux personnes du département ont été bien titrées  
aux championnats d'Europe. L'adjoint aux sports de Ste Foy veut les valoriser ; Est-
ce que le Codep valorise aussi ? 
Catherine a contacté bon nombre de stations radios et télé. Elle n'a reçu aucune 
réponse. 
Marc Petit : l'important est de les valoriser au niveau local car cela peut apporter des 
subventions pour le club. 

 
• Serge Sanchez :  

Pour les sorties il y aura autant de participants que l'an passé.  
Pour le stage GP, des participants de Drome Ardèche et Auvergne seront présents 

 
• NAP :  

Traversée de Lyon à la palme : il manque un bateau pour la sécurité. Cette épreuve 
se déroulera comme d'habitude le 3ème dimanche de janvier, soit le 18. Cette année 
elle sera sous chronométrage électronique. 
 
Une session "fitpalmes" aura lieu le 24 janvier à Valence. Cette discipline pourrait 
être une animation dans les clubs. 
 
Le championnat départemental "le Triangle des eaux bleues" est prévu le 29 mars à 
Miribel-Jonage. 

 
• Souterraine :  

Le stage prévu a dû être annulé à causes des conditions météo. 
 

• Biologie :  
Un stage à l'étang de Thau est prévu pour le 2ème trimestre 2015 (avril mai). 
 
Mise en place de formations intra club pour valider des modules techniques, pour les 
niveaux 2 et 3. Alain Chériaux devrait en parler à l'AG. 
Il serait intéressant que tous ceux qui veulent faire de la bio, puissent partir en stage. 
Un référent dans chaque club pour faire passer les infos, serait apprécié. 

 
• Alain Lavocat :  

Il est prévu 3 opérations en Saône et Rhône. 
 

11) Prochaine réunion :  

Prochaine réunion : 14 avril 19 h 00 à Lyon. 
 
La séance est levée à 21 h 45 
 
La secrétaire Le Président par intérim 
 
  
 


